

UNIVERSITÉ

Une journée consacrée à la santé des jeunes en insertion le 24 février

Vendredi 24 février, de 8 h 30 à 16 h 30, l'équipe pédagogique et les étudiants du Master Inclusion participation : handicap, difficultés, dépendance (IPHD) de l'Inspé – Campus de Niort, organise une journée d'étude intitulée « La santé des jeunes en insertion ».

Les étudiants du master IPHD ont mené une enquête exploratoire en 2021 qui s'est prolongée par une enquête par questionnaire en 2022 sur le thème de la santé des jeunes en insertion. Celle-ci a permis à un peu plus de 200 jeunes suivis par les Missions locales de l'ex-région Poitou-Charentes de répondre à des questions sur leur santé et les problèmes qu'ils pouvaient rencontrer dans ce domai-

ne.

Ce cycle s'inscrit dans l'horizon plus large d'un projet impulsé par la Mission locale Rochefort/Marennes/Oléron et mené en partenariat avec l'équipe du master IPHD de création d'un observatoire dynamique de la santé des jeunes (2020-2023).

Cette journée de d'étude permettra de faire le point sur le travail déjà mené par les étudiants et aux partenaires de prendre part et de construire éventuellement une suite à cette première phase du projet.

Cette journée est ouverte au public, dans la limite des places disponibles, à l'amphithéâtre Galuchet.